

Siebtes Fräulein von Kirochbaum

Nun rufe ich Ihnen doch noch mal mit m. schweizer
Handschrift unter die Augen gehen.
Ich schreibe Ihnen das der wundschönen Sache, die ich mit
Ihr habe. Es wird nicht sein oft. nur zum weinen,
dass Habsburg damit was zu tun hat. Brief 15. ist
über m. Beschuldigung etwas für, wie soll ich oben
sagen, nun eben nicht erfreut. So harmlos wie er es
mir gegenüber hervorfüllt ist es nicht. Ich verstehe
dass es für den irgendwie schwer sein mög. nur
zu erklären, wie es zusammenhängt. Es bedrückt
mich dass es mich für unantastbar hält - schreiber
hat es doch. Ich kann nichts anderes, es hält mich
krank gewusst gemacht.

Durch irgend etwas bin ich darauf gekommen, ob
dieses Vorkommnis herausgefördert ist durch eine
atheistische "Freundin". Es ist allmähiles unzweck-
sichtig bei ihr. Ich hätte sie gehen lassen sollen. Dann
hätte niemand das. Glück anwingen. In e. ihrer
Briefe schreibt sie das unheimliche Werk, welches mit
mir liest der kommt in Not u. Tod." Se schlimme
braucht es nicht zu werden - aber ich weiß nicht.
Für mich jedenfalls scheint es großes her zu sein
ihre Antizipen u. Rüfe wohl im Herzen das behalten
für sie das Leben, nicht aber zu versuchen eine

Anderung habe einzufäben. Es hilft dir auch alles nichts,
In Wirklichkeit ist sie ohne allen Ernst. Ernst nimmt
sie nur Besitz u. Gelot - es sieht so aus - schade.

Wenn Sie einmal P. K. begegnen so tun Sie mir die
Liebe u. erklären Sie ihm, dass ich nie un dankbar
sein werde.

Ihre Kath. H. weißt mich, verzeihen Sie, es klingt so
sentimental, eine Art von Heimweh. Auch das Verkramm-
tum, das Keppper u. s. möchte ich nicht mehr entbehren.
Und du, sehr schön war es für mich nicht, so im ganzen
in der ev. Gemeinde - mir nicht.

Seien Sie mir nicht böse
herzliche Grüsse!

Ihre

F. H.